

平成18年 (2006)

第1回南越前町まちづくり大会 町民指標を発表

3月19日、南条文化会館で第1回南越前町まちづくり大会が開かれました。

増澤町長のあいさつの後、町民指標策定委員会から町民指標が発表され、町民指標の趣旨と策定までの経緯の紹介があり、皆で町民指標を唱和しました。



河野小学校が新しくなりました

平成17年3月から耐震補強と大規模改造工事を進めていた河野小学校舎が完成し、1月10日、児童らは新しくなった教室で新学期を迎えました。

昭和47年に建設された校舎は老朽化が進んでいたこと、平成15年の耐震診断で安全基準を下回ったことから改修工事を実施。

耐震壁や鉄骨のブレスを設置して、建物の強度を大きくする工事を行うとともに、電気、給排水設備の取替えや床、天井、壁など内外装工事も行いました。



南越前町総合計画を策定

まちづくりの目標であるまちの将来像を掲げ、総合的・計画的に事業を進めていくための指針となる南越前町総合計画が、3月8日から開かれた町議会定例会で可決されました。



この計画は「基本構想」、「基本計画」、「戦略プラン」により構成され、今後10年間の構想や施策をまとめ、合併時の新町建設計画の理念を継承し、目標年次を平成28年度としています。

まちづくりの基本理念

『海と緑と歴史の恵みに抱かれて、

出会いから活力の花ひらく町』

第48回福井県緑化大会

一つの命 種を落とせば 広がる緑

みどりの日の4月29日、リトリートたくらを会場に、第48回福井県緑化大会が行われました。

開会式は、林業、緑化推進団体や町民など約500人が参加して行われ、西川一誠知事があいさつし、森林づくりや緑化運動に貢献された方々への表彰や、緑の少年団による「誓いの言葉」大会を記念に緑や花を大切に育てます」などが発表されました。



「上野はねそ踊り」町指定文化財に指定

7月5日、第1回南越前町文化財保護委員会が開かれ、「上野はねそ踊り」が南越前町指定文化財として承認されました。

これを受け、8月4日、指定書（南越前町指定文化財第八十四号）が上野はねそ踊り保存会（澤本武範会長・笛吹喜一郎事務局長）に手渡されました。

